

Pour les libertés et contre les idées des extrêmes droites, encore et toujours

Les idées des extrêmes droites opposent les personnes entre elles et conduisent à la haine.

Elles menacent nos libertés et l'égalité en voulant briser les solidarités. Elles sont dangereuses pour le vivre ensemble.

Eric Zemmour, qui vient à Châteaudun et Bonneval le vendredi 7 janvier, attise les peurs et les haines à l'égard de nos compatriotes qui, d'après lui, n'ont pas à être inclus dans une société qu'il veut blanche aux racines chrétiennes. Ses idées nauséabondes l'ont conduit à plusieurs reprises à être condamné pour injures racistes et provocation à la haine.

Opposé à l'intérêt des travailleurs.ses et des précaires, il vient de se positionner contre l'augmentation des salaires, une priorité pour des millions de personnes. Il oublie de critiquer un modèle économique injuste et préfère trouver des boucs émissaires, les étrangers et/ou les pauvres.

Ces idées sont aujourd'hui reprises et soutenues par des élus d'Eure-et-Loir qui l'accueillent.

Nous persisterons à identifier, à dénoncer et combattre les idées des extrêmes droites, quelles que soient les personnes qui les portent. Nous, syndicats et organisations politiques d'Eure-et-Loir, continuons et continuerons à promouvoir une société démocratique, laïque, féministe et sociale.

Le 4 janvier 2021

**FSU 28 – Solidaires 28
Ensemble! 28 – Fakir 28 – LFI 28 – PCF 28 – NPA Perche**